
Ordentliche Mitgliederversammlung 2022 der Caddyfreunde e.V. 

am 13. August 2022 um 19.00 Uhr 

 

Ort: Campingpark Humboldt-See, Gruppenwiese, 

Humboldtsee 1, 31020 Salzhemmendorf 

 

Protokoll 

 

Um 19:52 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Kai Zielke (Vorsitzender) die ordentliche 

Mitgliederversammlung (MV) 2022 der Caddyfreunde e.V. 

 

TOP 1 : Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Der Vorsitzende begrüßt alle anwesenden Mitglieder und dankt ihnen für ihre 

Teilnahme bei der Mitgliederversammlung. 

 

Er stellt fest, dass die MV beschlussfähig ist. Die Ladung erfolgte satzungsgemäß 

nach § 7 Abs. 2 der Satzung der Caddyfreunde e.V. 

 

Gegen die Tagesordnung gibt es keine Einwände, diese wird in offener Abstimmung 

einstimmig angenommen. 

 

TOP 2 : Wahl des Versammlungsleiters und Protokollführers 
 
Der Vorsitzende schlägt vor, die Versammlungsleitung sowie die Protokollführung 

wieder selbst zu übernehmen.   
 

Gegen beide Vorschläge gibt es seitens der Mitglieder keine Einwände. Die Wahlen 

erfolgen offen und einstimmig. 

 

TOP 3 : Bericht des Vorstandes zum Vereinsjahr 2021 
 

Der Vorsitzende berichtet über die Mitgliederzahlen. 

Mit Stand vom 31. Dezember 2021 hatten die Caddyfreunde e.V. vier 

Einzelmitglieder, 17 Familienmitgliedschaften und eine Fördermitgliedschaft. Die 

Mitgliederzahl beträgt damit insgesamt 52, davon 15 Mitglieder unter 18 Jahren. 

 



Zum Jahresende 2021 wurden zwei Familienmitgliedschaften gekündigt. Es konnte 

aber auch bereits im Geschäftsjahr 2022 eine neue Familienmitgliedschaft und 

zwei neue Einzelmitgliedschaften begrüßt werden. Dafür bedankt sich der erste 

Vorsitzende bei den Mitgliedern. 

 

Weiter berichtet der Vorsitzende über die Aktivitäten der Caddyfreunde e.V. im 

Jahr 2021: 

  

Das 4. Nachttreffen der Caddyfreunde 2020 für Wohnwagen & Co sollte an der 

Weser auf dem Campingplatz in Borlefzen stattfinden. Wegen der Corona 

Pandemie musste es nun schon erneut verschoben werden. Es hat inzwischen an 

Himmelfahrt 2022 stattgefunden. Der Bericht dazu folgt dann auf der 

Mitgliederversammlung 2023 im Rückblick für das Geschäftsjahr 2022. 

 

Das 11. Caddyfreundetreffen 2021 wurde erneut als Ersatztreffen wegen der 

Corona Pandemie kurzfristig von Familie Zielke geplant und in Corona konformer 

Form als Tagestreffen am 25. September 2021 durchgeführt. 

Nach der gemeinsamen Wanderung rund um den Stenzelberg im Naturpark 

Siebengebirge, fand dann noch die Mitgliederversammlung 2021 in der 

Geschäftsstelle statt. An der hybriden Mitgliederversammlung nahmen 5 

Caddyfreundefamilien in Präsenz und zwei weitere online (ohne Stimmrecht) teil. 

Nach dem Grillen in der Geschäftsstelle endete das 11. Caddyfreundetreffen. 

 

Gemeinsame Ausfahrten konnten Pandemiebedingt nicht stattfinden, das 

Vereinslegen spielte sich verstärkt in den sozialen Medien ab. 

 

Das Caddyfreunde beteiligten sich wieder an der Spendenaktion der KiTa 

Menschenkinder in Königswinter-Thomasberg für die Caritas-Obdachlosenhilfe 

Bonn mit zwei Paketen. Die Teilnahme am Päckchenexpress musste Corona 

bedingt erneut entfallen. Die Päckchen wurden übergeben. 

 

Auch das traditionelle Adventstreffen der Mitglieder musste 2021 wegen der 

Corona Pandemie erneut abgesagt werden. 

 



Seit dem Neustart der Caddyfreunde Homepage im August 2017 erfreut sich die 

Vereinshomepage weiterhin reger Beliebtheit. Mit Stand vom 23. September 2021 

hatte die Seite über 900.000 Aufrufe. Weiterhin erreichen den Vorstand viele 

Fragen rund um den Caddy und die Vereinsarbeit. 

 

Zu dem Tätigkeitsbericht gibt es seitens der Mitglieder keine Nachfragen. 

 

TOP 4: Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2021 
 

Der Vorsitzende bitte die Kassenwartin Anja Zielke um den Kassenbericht für das 

Geschäftsjahr 2021. Anja Zielke verließt den Kassenbericht. Dieser wird dem 

Protokoll als Anlage 1 beigefügt. 

 

Der Vorsitzende dankt der Kassenwartin für die Aufstellung des Berichtes. 

 

Zum Kassenbericht gibt es seitens der Mitglieder keine Nachfragen. 

 
TOP 5: Bericht des Kassenprüfers – Geschäftsjahr 2021 
 

Der Vorsitzende verliest den Bericht des Kassenprüfers Heiner Strang über die am 

07. August 2022 erfolgte Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2021. Dieser wird 

als Anlage 2 zum Protokoll genommen. 

 

Der Vorsitzende dankt dem Kassenprüfer für seinen Bericht. 

 

Zum Bericht des Kassenprüfers gibt es seitens der Mitglieder keine Nachfragen. 

 

TOP 6: Entlastung des Vorstandes – Geschäftsjahr 2021 
 

Der Vorsitzende bitte um Abstimmung über die vom Kassenprüfer gegebene 

Empfehlung auf Entlastung des Vorstandes und der Kassenwartin für das 

Geschäftsjahr 2021. Die Abstimmung erfolgt offen. 

 

Dem Vorstand wird einstimmig, bei Enthaltung des Vorstandes und der 

Kassenwartin, Entlastung für das Geschäftsjahr 2021 erteilt. 

 

 
 

 



TOP 7: Wahl des Vorstandes (1., 2. Und 3. Vorsitzender) 
  

Der Vorsitzende erklärt, dass der noch amtierende Vorstand für eine Wiederwahl 

für die Geschäftsjahre 2022 / 2023 vollständig zur Verfügung stehen würde. Eine 

mündliche Zusage von Ronald Kurmis liegt dem Vorsitzenden vor.  

 

Der Vorsitzende schlägt Thomas Willenbrink als Wahlleiter vor. Dieser wird in of-

fener Abstimmung einstimmig zum Wahlleiter gewählt. 

 

Der Vorsitzende übergibt die Leitung der Mitgliederversammlung an den Wahllei-

ter. 

 

Der Wahlleiter fragt nach weiteren Vorschlägen für das Amt des 1. Vorsitzenden, 

dies ist nicht der Fall. 

 

In offener Abstimmung wird Kai Zielke einstimmig, bei eigener Enthaltung, zum 

Vorsitzenden der Caddyfreunde e.V. wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an und 

dankt für das erneut entgegengebrachte Vertrauen der Mitglieder. 

 

Der Wahlleiter fragt nach Vorschlägen für das Amt des 2. Vorsitzenden, dies ist 

nicht der Fall.  

 

In offener Abstimmung wird Georg Goralczyk einstimmig, bei eigener Enthaltung, 

zum 2. Vorsitzenden der Caddyfreunde e.V. wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an 

und dankt für das erneut entgegengebrachte Vertrauen der Mitglieder. Er nimmt 

die Wahl an und dankt für das erneut entgegengebrachte Vertrauen der Mitglieder. 

 

Der Wahlleiter fragt nach Vorschlägen für das Amt des 3. Vorsitzenden, dies ist 

nicht der Fall.  

 

In offener Abstimmung wird Ronald Kurmis, in Abwendheit, einstimmig, bei eige-

ner Enthaltung, zum 3. Vorsitzenden der Caddyfreunde e.V. wiedergewählt.  

 

Der Vorsitzende Kai Zielke erklärt, das Ronald Kurmis ihm gegenüber die Annahme 

einer Wahl erklärt hat und richtet den Mitglieder den Dank für die Wiederwahl von 

Ronald Kurmis aus.  



Der Wahlleiter übergibt die Sitzungsleitung dem wiedergewählten 1. Vorsitzenden 

Kai Zielke. Dieser Dank dem Wahlleiter. 

 

TOP 8: Wahl der / des Kassenwartes  

 
Die bisherige Kassenwartin Anja Zielke erklärt, dass sie für eine Wiederwahl zur 

Verfügung stehen würde. 

 

Der Vorsitzende fragt nach weiteren Vorschlägen. Dies ist nicht der Fall. 

 

In offener Wahl wird Anja Zielke einstimmig, bei eigener Enthaltung zur 

Kassenwartin der Caddyfreunde e.V. für die Geschäftsjahre 2022 / 2023 

wiedergewählt. 

 

Sie nimmt die Wahl an und dankt den Mitgliedern für ihr erneutes Vertrauen. 

 

TOP 9: Wahl des Kassenprüfers für das Geschäftsjahr 2022 und 2023 
 

Der Vorsitzende erklärt, das eine mündliche Zusage von Heiner Strang vorliegen 

würde, das Amt des Kassenprüfers für die Geschäftsjahre 2022 / 2023 erneut zu 

übernehmen. Gemäß der Satzung ist eine erneute Wiederwahl zulässig. 

 

Er fragt ob noch weitere Vorschläge für das Amt des Kassenprüfers für die 

Geschäftsjahre 2022 / 2023 vorliegen. Dies ist nicht der Fall. 

 

In offener Wahl wird Heiner Strang einstimmig zum Kassenprüfer für die 

Geschäftsjahre 2022 / 2023 gewählt. 

 

Die Kassenwartin wird Heiner Strang von der Wahl unterrichten und ihm den Dank 

der Mitglieder und des Vorstandes für die erneute Übernahme dieses Amtes 

übermitteln. 

 

TOP 10: Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes 2022  

 

Der Vorsitzende bittet die Kassenwartin Anja Zielke um Vorstellung des 

Haushaltsplanes für das Geschäftsjahr 2022.  



 

Anja Zielke verliest den Haushaltsplan 2022 der dem Protokoll als Anlage 3 

beigefügt wird. 

 

Der Vorsitzende dankt der Kassenwartin für die Erstellung des Haushaltsplanes 

und bittet die Mitglieder um Abstimmung. 

 

Seitens der Mitglieder gibt es keine Nachfragen zum vorgestellten Haushaltsplan. 

 

Der Haushaltsplan 2022 wird, mit offener Abstimmung, einstimmig, bei Enthaltung 

der Kassenwartin durch die anwesenden Mitglieder angenommen. 

 

TOP 11: Werbeetat für den Vorstand für das Geschäftsjahr 2022 
 

Der Vorsitzende bittet um Abstimmung zum im Haushaltsplan bereits erwähnten 

erneuten Werbeetat für den Vorstand in Höhe von 100 Euro für das Geschäftsjahr 

2022. 

 

Die Kassenwartin erklärt, dass dieser in Höhe von 100 Euro aus den Mittel des 

Vereines finanzierbar wäre. 

 

Der Vorsitzende bittet die Mitglieder um Genehmigung. Mit offener Abstimmung 

wird einstimmig, bei Enthaltung des Vorstandes und der Kassenwartin, die 

Genehmigung für einen Werbeetat von 100 Euro für das Vereinsjahr 2022 erteilt. 

 
TOP 12: Termintausch von Nachttreffen mit Wohnwagen & Co und dem 
Caddyfreundetreffen  

 
Der Vorsitzende schlägt vor, das Nachtreffen mit Wohnwagen & Co. und das 

Caddyfreundetreffen terminlich zu tauschen.  

 

Damit würde das Caddyfreundetreffen zeitlich aufgewertet, da es dann über einen 

längeren Zeitraum über das Himmelfahrtswochenende stattfinden könnte. Damit 

würde sich auch eine längere Anreise von Mitgliedern und möglichen Gästen, zu 

einem Caddyfreundtreffen lohnen. 

 



Das damit gegebenenfalls Schwierigkeiten bei der Suche nach einem Campingplatz 

auftreten könnten, der Gruppenbuchungen für das Himmelfahrtswochenende 

annimmt, ist dem Vorstand bewusst. Dies ließe sich aber mit entsprechendem 

Vorlauf und Kontakten zu lokalen Organisatoren regeln. 

 

Das Nachtreffen mit Wohnwagen & Co. hat in letzter Zeit weniger Zulauf erhalten. 

Dieses Nachtreffen zeitlich zu verkürzen wäre eine sinnvolle Alternative zu einem 

aufgewerteten Caddyfreundetreffen. 

 

Er bittet die Mitglieder um Ihre Meinungen dazu. 

 

Nach ausführlicher Diskussion über die Vor- und Nachteile eines Tausches der 

Termine bittet der Vorsitzende um die Abstimmung zum gestellten Antrag, die 

Termine von Caddyfreundetreffen und Nachtreffen der Caddyfreunde e.V. zu 

tauschen. 

 

In offener Abstimmung stimmen 10 der anwesenden Mitglieder für den 

vorgeschlagenen Termintausch, 3 Mitglieder stimmen dagegen bei 3 Enthaltungen. 

 

Damit ist der Antrag angenommen und das 13. Treffen der Caddyfreunde e.V. wird 

am Himmelfahrtswochenende 2023 stattfinden. 

 

Die Mitgliederversammlung kommt überein, dass der Termintausch für das Jahr 

2023 als Versuch angesehen wird und danach über die Erfahrungen auf der 

nächsten Mitgliederversammlung beraten werden soll. 

 

TOP 13: Vorschläge für das 13. Caddyfreundetreffen 2023 

 
Der Vorsitzende trägt vor, dass der Termin für das 13. Treffen der Caddyfreunde 

somit am Himmelfahrtswochenende 2023 vom 18. bis 21. Mai 2023 liegen würde. 

 

Er erklärt, dass Familie Künzel Interesse bekundet hat, für ein Caddyfreundetreffen 

in der Region Harz als lokale Organisatoren zur Verfügung zu stehen. 

 

Martin Künzel trägt vor: 

 



Das Treffen könnte in der Region Harz in Sachsen-Anhalt stattfinden. Ein möglicher 

Ort könnte der Campingplatz auf dem Ferienpark Birnbaumteich in Neudorf bei 

Harzgerode sein. 

Ein weiterer Campingplatz wäre in Bad Harzburg, dieser ist aktuell aber noch im 

Bau. 

Familie Künzel wird nun mit den Campingplätzen reden um eine 

Reservierungsoption zu erhalten und diese dann dem Vorstand mitteilen. 

 

Mögliche Programmpunkte wären: 

 Die Höhlen im Harz 

 Das Flugzeugmuseum in Wernigerode 

 Harzdrenalin an der Rapp-Bode-Talsperre 

 Der Hexentanzplatz Thale 

 Die Fahrt mit der Brocken- oder Rübelandbahn 

 Die Pullmann City, ein Westerndorf 

 Die Teufelsmauer 

 Die Brauerlebniswelt Hasserode 

 

Die Mitgliederversammlung beschließt in offener Abstimmung einstimmig das 13. 

Treffen der Caddyfreunde 2023 in der Region Harz stattfinden zu lassen und dankt 

Familie Künzel dafür als lokale Organisatoren zur Verfügung zu stehen.  

 

Familie Künzel wird nun, zusammen mit dem Vorstand, die notwendigen 

Absprachen vor Ort treffen und die Mitglieder darüber auf den sozialen Kanälen 

und auf der Homepage informieren. 

 

TOP 14: Vorschläge für das 5. Nachttreffen der Caddyfreunde mit 

Wohnwagen & Co. 2023  

 

Der Vorsitzende trägt vor, dass das Nachttreffen nunmehr terminlich im Sommer 

bis in den frühen Herbst stattfinden könnte. 

 

Die Mitglieder entscheiden sich nach Diskussion einstimmig für einen Termin im 

den Sommerferien von Nordrhein-Westfalen und Niedersachsen. 

 



Der Vorsitzende fragt die Mitglieder, ob es Vorschläge für einen Ort für das 5. 

Nachtreffen mit Wohnwagen & Co. im Jahr 2023 gibt. 

 

 Von Familie Goralczyk wird das Wällercamp am Seeweiher Mengerskirchen 

in der Nähe von Limburg an der Lahn vorgeschlagen. Dort gäbe es ein 

renoviertes Waschhaus und eine großzügige Clubwiese, einen Badesee und 

Hunde wären auf dem Platz erlaubt. 

 

Ausflugsmöglichkeiten wären Limburg an der Lahn 

 

 Der Vorsitzende schlägt die Region Bonn als möglichen Standort vor. 

Mögliche Campingplätze sind vor Ort vorhanden und auch schon einzelnen 

Mitgliedern bekannt. Ein neues Rahmenprogramm für den Samstag wäre für 

ihn leicht zu planen, da es noch vieles Neues zu entdecken gäbe. 

 

Die Mitgliederversammlung beschließt, das für das 5. Nachttreffen 2023 der 

Campingplatz Wällercamp angefragt werden soll.  

 

Familie Goralczyk als lokaler Organisator vor Ort wird nun mit dem Vorstand die 

Planungen aufnehmen und die Mitglieder in den sozialen Kanälen und auf der 

Homepage informieren. 

 

TOP 15:  Verschiedenes 

 

1. Auf der Mitgliederversammlung 2021 wurde seitens der Mitglieder ein 

Basteltreffen für 2022 vorgeschlagen. Als mögliche Orte dafür waren 

angedacht:  

 

 das neue Jugendzentrum in Obernkirchen oder  

 im Autohaus Trompeter in Lünen – Brambauer. 

 

Der Vorsitzende fragt Georg Goralczyk ob er beim Autohaus Trompeter 

einen möglichen Termin für 2023 anfragen könne und ob dann auch eine 

Arbeitsbühne genutzt werden könnte. 

 



Über den Sachstand wird der Vorstand dann in den sozialen 

Kommunikationskanälen und auf der Homepage berichten. 

 

2. Bernd Kirsch fragt nach neuen Flyern der Caddyfreunde zum Verteilen. Es 

wird seitens der Mitglieder darauf hingewiesen, dass nur ein Übergeben, 

nicht aber ein Hinterlassen am Auto, möglich ist, da sonst Kosten auf den 

Verein zukommen könnten. Der Vorsitzende erklärt sich bereit, einen 

neunen Flyer zu bauen und die Datei dann zur Verfügung zu stellen. 

 

3. Es wird eine Ausweitung der Nutzung der sozialen Medien für Werbezwecke 

angeregt. Dabei wir die Erstellung einer Caddyfreunde Facebookgruppe 

vorgeschlagen. Dafür die Administration zu übernehmen kann sich 

allerdings niemand vorstellen. Damit bleibt es bei der Homepage die 

weiterhin so aktuell bleiben soll. Dafür danken die Mitglieder dem 1. 

Vorsitzenden für seine gute Arbeit. 

 
4. Familie Künzel bittet um ein Plakat für Werbezwecke in ihrer Umgebung. 

Dies wird der 1. Vorsitzende erstellen und als Datei zur Verfügung stellen. 

 
5. Es wird von den Mitgliedern angefragt, ob es auch wieder Nachtreffen nur 

mit dem Caddy geben könnte. Der 1. Vorsitzende berichtet über die 

schwierige Suche nach geeigneten Plätzen die zumindest ein öffentliches WC 

bieten könnten. 

Private Flächen werden vorgeschlagen, dies soll mit dem Vorstand dann 

abgestimmt werden. 

 

6. Bernd Kirsch schlägt vor, das 14. Caddyfreundetreffen 2024 könnte wieder 

auf dem Bückeberg im JBF Zentrum der Stadt Obernkirchen stattfinden. Er 

wird dies bei der Stadt anfragen, ob ein Termin an Himmelfahrt 2024 

möglich wäre. Die Mitglieder sind damit einverstanden. 

 

Es werden keine weiteren Anträge gestellt. 

 

Der Vorsitzende dankt den Teilnehmern für die konstruktive 

Mitgliederversammlung und schließt diese um 21:03 Uhr. 

 



 

 

Kai Zielke 

Versammlungsleitung und Protokollführung 

 

Die Teilnahmeliste wird dem Protokoll als Anlage 4 beigefügt. 


